



#ANTONYBLINKEN

EXHORTA A LUCHAR VS. EL FENTANILO

ESTADOS UNIDOS ANUNCIÓ QUE DESTINARÁ 175 MILLONES DE DÓLARES PARA LA LUCHA INTERNACIONAL CONTRA ESTA DROGA SINTÉTICA

AFP

FRENTE COMÚN

1

• Blinken lidera una coalición de al menos 151 países.

2

• EU pone especial énfasis en presionar a China.

3

• Reprocha a Pekín no combatir la producción y exportación.

El secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken, urgió ayer a la comunidad internacional a unirse en la lucha contra el fentanilo, una droga sintética que está causando estragos en Estados Unidos.

Este llamado lo realizó durante una conferencia de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sobre estupefacientes llevada a cabo en Viena.

"Mi mensaje a esta asamblea es urgente: si queremos cambiar la trayectoria de esta crisis, solo hay una manera de hacerlo, y es juntos", afirmó Blinken ante los delegados de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDC, por sus siglas en inglés), reunidos durante 10 días en la capital austriaca.

Blinken destacó que "más del 40 por ciento de los estadounidenses conocen a alguien que ha muerto a causa de una sobredosis" de drogas sintéticas, convirtiéndola en "la principal causa de muerte entre las personas de 18 a 45 años"

en ese país.

El secretario de Estado de Estados Unidos, Anthony Blinken, lidera la formación de una coalición conformada por 151 países para combatir los estragos causados por el fentanilo.

El fentanilo es un potente opiáceo sintético, originalmente concebido para aplicaciones médicas, pero también es utilizado como droga. Es 50 veces más potente que la heroína, y su producción es considerable-

mente más fácil y económica.

Estados Unidos acusa a laboratorios chinos de suministrar a narcotraficantes, principalmente mexicanos, las sustancias necesarias para fabricarlo.

El presidente Joe Biden, quien actualmente se encuentra en campaña para su reelección en noviembre, convirtió este asunto una de sus prioridades. En este sentido, Blinken, el secretario de Estado estadounidense, prometió ayer que su país destinará 175 millones de dólares para la lucha internacional contra el fentanilo. 🗳️

CRUDA REALIDAD

40%
EN EU HAN PERDIDO A ALGUIEN POR USAR ESTA DROGA.

50

VECES MÁS FUERTE QUE LA HEROÍNA.